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Certificación número 22
 

Yo, Sylvia Tubéns Castillo, Secretaria Ejecutiva del Senado Académico de la
 
Universidad de Puerto Rico en Cayey,CERTIFICO:
 

Que el Senado Académico,en su reunión ordinaria del jueves 17 de octubre de
 
2013,tuvo ante su consideración una preocupación sobre la posible reducción de un
 
treinta y cinco por ciento en el salario de los profesores por ofrecer los cursos de
 
verano.
 

Luego de la exposición de 	rigor, el Senado aprobó por unanimidad la siguiente
 

CERTIFICACIÓN:
 

El Senado Académico rechaza cualquier intento de reducción
 
salarial por ofrecer los cursos de verano.
 

Y, PARA QUE ASÍ CONSTE, expido la presente Certificación en Cayey,
 
Puerto Rico,el día dieciocho de octubre de dos mil trece.
 

Sylvia Tubéns Castillo
 
Secretaria Ejecutiva
 

Teléfono:(787)738-2161,exts.2158,2417 y 2418• Facsímil:(787)263-6665 - senado.cayey@upr.edu
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UNIVERSIDAD DEPUERTO RICO EN CAYEY
 

Informe Reunión Junta Universitaria 6 noviembre 2013
 

I. 	 Se adjuntan los informes de la presidenta Interina Dra. Celeste Freytes,a modo de despedida en
 
su última reunión, ya que para la próxima reunión se espera sea con el nuevo presidente o
 
presidenta.
 

A. 	Informe Renovación y Desarrollo de los Programas Académicos
 
1. 	Revisión y actualización de la oferta académica durante los años 2008-2013
 
2. 	Creaciones de cursos, programas, revisiones curriculares con cambios mayores y
 

menores, moratorias.
 

3. 	Evaluaciones quinquenales de programas
 
4. 	Licencia institucional CEPR 2014(ya el rector envió un comunicado).
 
5. 	Acreditaciones de Programas Académicos y de Servicio
 

B. 	Informe Administrativo
 

1. 	Hospital UPR Carolina
 
2. 	Estadosfinancieros, cumpliendo con los atrasos
 
3. 	Énfasis en la Promoción y Reclutamiento de estudiantes
 
4. 	Revisión Vicepresidencia Asuntos Estudiantiles
 
5. 	Iniciativas de Internados
 

6. 	Proyectos legislatura que hay que estar pendientes.
 

II. 	 Se aprobaron las propuestas de:
 
-Doctorado en Terapia Fisica de la Escuela de Profesionales de la Salud del Recinto de Ciencias
 
Médicas.
 

-Maestría en Ciencias en la Enseñanza de las Matemáticas del Recinto Universitario de
 

Mayagüez.
 

III. 	 Se aprobaron las recomendaciones del Comité de Asuntos Estudiantiles a los efectos de que ios
 
estudiantes en práctica docente(con 6 créditos) y los estudiantes irregulares (con menos
 
de 12 créditos)en su último semestre puedan gozar de la exención de matrícula si cualifican.(
 
Certificación 50(2011-2012 JS))
 

IV. 	 El Comité de Asuntos Claustrales tienen en su plan de trabajo el análisis del tema: Evaluar el
 
reclutamiento,función y evaluación de los investigadores institucionales de la UPR.
 

A tales efectos enviaran una carta con un cuestionario a los rectores o rectoras para conocer en
 
qué oficina se realiza la Investigación Institucional, si el personal es docente o de apoyo, si la
 
tarea es con carga completa o por descarga, categoría del puesto, descripción de las tareas
 
y sistema de evaluación que se utiliza entre otras preguntas.
 

V. 	 Sobre nuestra certificación 22(2013-2014)expresándonos que rechazábamos cualquier intento
 
de reducción salarial por ofrecer loscursosde verano.La Dra. Butrón y yo acordamos presentarla
 
ai caucus de los claustrales. Como estrategia, si lográbamos una moción vinculante se
 
presentaría en la reunión de JU, de lo contrario de dejaría pendiente para otro momento. Los
 
demás representantes no tenían información al respecto, entendieron que probablemente esa
 
reducción del 35% del salario se podía referir a la certificación vigente y como la representante
 
ante la Junta de Gobierno nos informó de un cuadro muy difícil en términos de presupuesto,se
 
acordó dejarla para una futura pregunta o moción cuando se nos presentara información de
 
presupuesto, ya que en esa reunión ese tema no se discutió.
 

Prof. Margarita Santiago Rosario
 
Representante Alterna Junta Universitaria
 




